



Oposición no tendrá candidato presidencial en 2023: 'Alito' Moreno



CIUDAD DE MÉXICO (LETICIA ROBLES DE LA ROSA).- A cuatro días del anuncio oficial del método de elección del candidato presidencial de la oposición, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, adelantó que en este 2023 no habrá candidato presidencial, porque no violarán la ley, sino que buscarán un perfil del hombre o mujer que lidere la unificación de partidos políticos y sociedad participativa.

Nosotros no estamos eligiendo una candidatura para que hagamos la candidatura presidencial y llamar al voto. No, no, para eso hay tiempos (...) Lo que queremos es escuchar a la sociedad, es qué dice la sociedad, consultar a la sociedad, no sólo en lo que estamos proponiendo en la plataforma y lo que estamos recibiendo: demandas, necesidades, sino escucharla para construir a la persona, mujer u hombre, que va a convocar, a construir ese gran polo; ese gran frente; esa gran responsabilidad de la que todos queremos ser parte para presentar una alternativa de país", dijo.

En conferencia de prensa, Moreno Cárdenas informó que PRI, PAN y PRD tienen 80% de avance en la construcción de acuerdos sobre el anuncio que harán el lunes en torno a la ruta que seguirán en la elección de su candidato presidencial.